



Hahndorfer TC richtet zum 17. Mal Talentino Schultennis Cup an der Grundschule Hahndorf aus

Bereits zum 17. Mal richtete der Hahndorfer TC in der Hahndorfer Grundschule den Talentino Schultennis Cup aus. Organisator Lutz Lucht, einige Helfer:innen aus dem Verein, der Schule, Eltern, Lehrer und ehemalige Schüler:innen, , sorgten für einen reibungslosen Ablauf. Die knapp 80 Kinder liefen, schlugen Bälle, feuerten an, jubelten, trösteten Klassenkamerad:innen und Freund:innen und waren mächtig stolz, wenn sie es geschafft haben, einen der drei ersten Plätze ihrer Altersstufe zu erreichen und dafür zum Abschluss mit einer Urkunde geehrt zu werden. Einen kleinen Sachpreis bekam allerdings jedes teilnehmende Kind im Nachgang ausgehändigt, zusammen mit einer Einladung zum „Tag der offenen Tür“ des Vereins, der am 01. Juni stattfinden wird. Vielleicht sieht man sich dort wieder?

Beim Schultennis geht es darum, in spielerischer Form Koordination, Geschicklichkeit und Ballkontrolle zu fördern. Mädchen und Jungen spielen in eigenen Gruppen und alle Kinder der Schule nehmen teil. Ein großvolumiger Ball wird unter einem Querbalken durchgespielt, was für alle Teilnehmenden leicht zu erlernen ist und schnelle Erfolge bringt. Klasse vier spielt dann bereits mit kleineren Bällen über ein Kleinfeld-Netz hinweg. Ziel ist es in erster Linie, die Kinder für Tennis zu begeistern und eine erste Kontaktmöglichkeit mit der Sportart zu schaffen. Der Hahndorfer TC bietet schon länger eine Tennis AG in der Grundschule an, die bereits einige neue Mitglieder für den HTC gewinnen konnte.

Die Siegerehrung wurde auf dem Schulhof vorgenommen. Hierzu wurde von der Schule eigens ein Siegerpodest vorbereitet. *02.05.2024,AL*

Weitere Informationen bei

Hahndorfer Tennis-Club 77 e. V.
Pressewart: Angelika Lucht
An der Gose 3 | 38640 Goslar
Tel.: 0 53 21/35 20 58 oder 0171/751 76 56
E-Mail: a.lucht@motivago.de